



Protokoll der Mitgliederversammlung des Tischfussballclub Thun

Datum: Mittwoch, 8. Februar 2012
Zeit: 20.15 bis 21.10 Uhr
Ort: Clublokal, Unterdorfstrasse 10, 3612 Steffisburg
Anwesend: Beyeler Paul, Bigler Remo, Christ Andreas (Vorsitz), Conrad Ramona, Fiechter Romina, Gerber Monika (Protokoll), Grossen Simon, Köhler Michael, Kropf Fabienne, Kunz Florian, Moser Michael, Pulfer Christoph, Reber James, Reusser Lukas, Riesen Dominique, Surber Nathanael, Wäfler Roy, Wyss Fabian, Zehr Roger
Entschuldigt: Gerber Stefan, Isler Fritz, Kurzen Jannick, Liebi Jörg, Schmid Ronny

Traktanden

1. Begrüssung

Der Präsident, Andreas Christ, begrüsst die Anwesenden zur ersten Mitgliederversammlung im Jahr 2012. Die Protokollführung erfolgt durch Monika Gerber.

2. Genehmigung des letzten Protokolls

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 28. September 2011, verfasst durch Monika Gerber, wird kurz rekapituliert und anschliessend genehmigt.

3. Wahl des Stimmzählers

Remo Bigler wird als Stimmzähler gewählt. Es sind 20 Stimmberechtigte anwesend.

4. Erläuterung Finanzen und Revisionsbericht

Die Jahresrechnung 2011 schliesst erfreulicherweise - trotz der hohen Investitionen - wiederum mit einem Gewinn ab. Dieser beläuft sich auf CHF 2'797.00. Die detaillierte Rechnung mit Bilanz und Erfolgsrechnung wird in Zirkulation gegeben, damit diese von allen Mitgliedern eingesehen werden kann. Die Buchhaltung wird von Remo Bigler geführt. Daniela Chaubert ist für die Rechnungsprüfung zuständig und legt ihren Revisionsbericht vor.

Das Vereinsvermögen beläuft sich per Ende 2011 auf rund CHF 13'340.--. Teil des Vereinsvermögens sind auch die Spielgeräte, die noch nicht vollständig abgeschrieben sind. Der Abschreibungssatz ist so angelegt, dass die Geräte innerhalb von drei Jahren vollständig abgeschrieben werden.

Die grössten Ausgabeposten des Vereins sind die Miete mit rund CHF 7'400.-- und der Einkauf der Getränke mit CHF 4'100.--. Demgegenüber stehen Einnahmen für die Getränke anlässlich der Trainings im Umfang von CHF 6'700.--, die Mitgliederbeiträge von rund CHF 4'950.-- sowie die Einnahmen aus den Turnieren (Konsumationen und Startgelder) mit über CHF 8'000.--. Die Finanzierung von Neuanschaffungen von Geräten und das Ausweisen eines Gewinns sind somit ganz klar nur dank der Durchführung von Turnieren möglich.

Die Jahresrechnung wird von der Mitgliederversammlung gestützt auf diese Erläuterungen einstimmig genehmigt. Die Arbeit von Remo Bigler und Daniela Chaubert wird bestens verdankt.

5. Rückblick 2011

Der Präsident hält seinen Rückblick sehr kurz, da er dies anlässlich des Weihnachtssessens bereits ausführlich vorgenommen hat. Das letzte Jahr kann eine Steigerung in allen Belangen vorweisen: Punkto Mitgliederzahlen, Aktivitäten, Turniere, Spielniveau etc. Es wurden vier Turniere durchgeführt sowie eine Austragung der Thuner Tischfussball-Trophy in den Räumen des TFC.

6. Verschiedenes

6.1. STF News / Neuer Ball

- Die seit längerem laufende Diskussion bezüglich dem Ball für Garlando findet ein vorläufiges Ende. Klar ist, dass die Garlando-WM mit dem „High Controll Kicker Ball“ (orange) gespielt wird. Für alle übrigen Turniere ist es aber auch zulässig, den „Speedplay“ Ball (gelb) einzusetzen. Für die Schweiz ist bereits entschieden, dass die SM mit Speedplay gespielt wird. Vorderhand wird deshalb auch im TFC Thun weiterhin mit den gelben Bällen gespielt werden.

6.2. Kampf der Clubs 2012

- Die Daten und Orte stehen fest: Thun: 24.02., Simmental: 14.06. sowie Riggisberg: 09.11.2012. Die Zukunft von Riggisberg ist etwas ungewiss, das heisst es ist auch unklar, in welchen Lokalitäten dieses Turnier stattfindet und ob die Riggisberger überhaupt die nötigen 7 Personen stellen kann. Die Turniere finden einmal auf Ullrich, zweimal auf Garlando statt.

6.3. Turniere 2012

- 03. März 2012 Garlando
- 14. April 2012 Garlando (SD, SE, ND, NE)
- 09. Juni 2012 Multitable
- 17. Juni 2012 BOTT / Garlando
- 25. August 2012 Ullrich
- 20. Oktober 2012 Ullrich
- Die letzten zwei Daten der Ullrich-Turnier sind vom STF im Turnierkalender noch nicht fixiert. Die Daten sind aber analog dem Vorjahr vorgesehen und sollten so eigentlich angenommen werden.

6.4. Club Weekend 2012

- Anlässlich der letzten Versammlung wurde aufgerufen, die Organisation zu übernehmen, da das Weekend ansonsten nicht mehr durchgeführt wird. Paul Beyeler hat sich als Organisator zur Verfügung gestellt. Das Weekend findet am 18./19. August 2012 im Rüscheegg in einem Ferienhaus mit Massenlager statt. Trotz der Nähe wird gewünscht, dass die Teilnehmer über Nacht bleiben und nicht abends nach Hause fahren.

6.5. Club Tournee 2012

- Die Turniere finden jeweils am ersten Mittwoch im Monat statt. Am 1. Februar 2012 wurde bereits begonnen. Ausnahme ist der 1. August, wo das Turnier infolge des Feiertags erst am 8. August 2012 durchgeführt wird. Spielbeginn ist neu erst um 20.15 Uhr. Neu ist ausserdem, dass viermal Ullrich und viermal Garlando gespielt wird, zweimal ein Turnier mit allen übrigen zur Verfügung stehenden Geräten (Leo, Tornado, Roberto, ev. Fireball). Nebst dem Gesamtsieg wird es je einen Kategoriensieger für Ullrich und Garlando geben.

6.6. Club Umbau und Neuanschaffungen 2012

- Die Beschaffung eines neuen Geräts der Marke „Fireball“ wurde anlässlich der Versammlung im September vertagt. Dies bis zum Entscheid, welcher Ball auf dem Gerät zum Einsatz kommt. Die Beschaffung (Preis inklusive Transport) beläuft sich auf rund CHF 1'200.--. Die internationalen Turnierkalender zeigen weiterhin klar, dass der Kasten auf dem Vormarsch ist. Letztlich kann nicht ausgeschlossen werden, dass das Gerät in einigen Jahren in der Schweiz sogar den Garlando verdrängen könnte. Der Präsident beantragt den Mitgliedern, die Beschaffung eines Kastens zu bewilligen. Dieser Antrag wird mit 15 Stimmen bei 5 Enthaltungen genehmigt.

6.7. BOTT 2012

- Die nächsten Turniere sind: 11. Februar 2012 in Därstetten, 25. März 2012 im Turm, 29 April 2012 im Ratsstübli sowie am 17. Juni 2012 beim TFC Thun. Noch offen sind Ort und Termin im Mai. Florian Kunz orientiert, dass ein allfällig erwirtschafteter Gewinn der Tischfussballergemeinschaft in geeigneter Form wieder zu Gute kommen soll. Aufgrund der hohen Beteiligung besteht fürs nächste Jahr auch bereits eine bessere Verhandlungsbasis mit den durchführenden Lokalen. Andreas Christ ruft die Mitglieder auf, die Turniere zu besuchen.

6.8. Clubinterne Organisation

- Die bisherige Organisation mit Zuweisung von Room-Cleanern wird abgeschafft. Die Reinigung erfolgt jeweils auf kurzfristige Ankündigung des Präsidenten durch alle Mitglieder gemeinsam.
- James Reber stellt sich zur Verfügung, die Wartung der Spielgeräte zu übernehmen.
- Der Präsident hat einen „Galgen“ für die stets zurückbleibenden „Bändeli“ eingerichtet. Wer ein Bändeli braucht, kann sich dort bedienen. Er wünscht sich, dass keine Bändeli mehr liegengelassen werden.
- Weiter ersucht der Präsident wieder um mehr Disziplin mit den Getränken. Diese gehören nicht an die Geräte, damit keine Unfälle passieren. Auch sollte das Leergut am richtigen Platz entsorgt und nicht einfach stehen gelassen werden. Hier ist Eigenverantwortung gefragt!

6.9. Das Wort den Mitgliedern

- Roy Wäfler dankt all denen, die im Hintergrund dazu beitragen, dass der Verein funktioniert. Speziellen Dank richtet er an Andreas Christ. Weiter dankt er auch Florian Kunz für die Organisation der BOTT. Er wünscht sich, dass die geleistete Arbeit mehr geschätzt wird, anstelle nur zu reklamieren, wenn etwas nicht passt.

6.10. Diverses

- Die nächste Mitgliederversammlung findet nach Bedarf statt.

Für das Protokoll
sig. Monika Gerber